

Гуманитарный социальный проект для приобретения 3D-принтера для инвалидов в филиале Государственного учреждения «Ивацевичский территориальный центр социального обслуживания населения» Брестской области ищет спонсоров



Цель проекта: Получение новых знаний и навыков для людей с инвалидностью при работе с 3D-принтером. Освоение нового вида творческой деятельности.

1. Наименование проекта: «Футурама»
2. Срок реализации проекта: 1 год
3. Организация-заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение «Ивацевичский территориальный центр социального обслуживания населения»
4. Руководитель организации: Герман Елена Александровна, Директор ГУ «Ивацевичский территориальный центр социального обслуживания населения» Тел: +375164538319 E-mail: Ivtcson@brest.by
5. Менеджер проекта: Луцевич Людмила Викторовна, руководитель кружка филиала в г.п. Телеханы ГУ «Ивацевичский территориальный центр социального обслуживания населения» Тел: +3751645 28033 E-mail: Telivtcson@brest.by
6. Требуемая сумма: 3000\$

7. Софинансирование: 5%
8. Цель проекта: <ul style="list-style-type: none"> • Получение новых знаний и навыков для людей с инвалидностью при работе с 3D-принтером • Развитие внимания, познавательно-психических процессов, интеллектуально-творческих способностей • Создание 3-D продукции
9. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: <ul style="list-style-type: none"> • Укрепление материально-технической базы филиала • Повышение качества жизни инвалидов • Освоение нового вида творческой деятельности
10. Целевая группа: люди с инвалидностью посещающие филиал г.п. Телеханы Государственного учреждения «Ивацевичский территориальный центр социального обслуживания населения»
11. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: <ul style="list-style-type: none"> • Обоснование технической стороны проекта; • Анализ рынка; • Приобретение 3-D принтера;
12. Место реализации проекта (область/район, город): Брестская область, Ивацевичский район, г.п. Телеханы
13. Актуальность проекта: Люди с инвалидностью, посещающие филиал, активно проявляют интерес к новым видам творчества. Возможности 3-D принтера очень велики. С каждым днем он все более востребован во всех сферах жизни человека. Приобретение 3D-принтера позволит инвалидам обучиться новому виду деятельности и расширить ассортимент изделий

Humanitarian social project for the acquisition of a 3D printer for the disabled in the branch of the State Institution "Ivatsevichi Territorial Center for Social Services of the Population" of the Brest Region is looking for sponsors



The goal of the project: Gaining new knowledge and skills for people with disabilities when working with a 3D printer. Mastering a new type of creative activity.

14.	Project name: "Futurama"
15.	Project implementation period: 1 year
16.	Applicant organization proposing the project: State institution "Ivatsevichi territorial center for social services to the population"
17.	Head of the organization: Elena Aleksandrovna German, Director of the State Institution "Ivatsevichy Territorial Center for Social Services to the Population" Phone: +375164538319 E-mail: Ivtcson@brest.by
18.	Project manager: Lutsevich Lyudmila Viktorovna, head of the club of the branch in the urban settlement of Telekhany of the State Institution "Ivatsevichy Territorial Center for Social Services to the Population" Phone: +3751645 28033

E-mail: Telivtcson@brest.by	
19.	Required amount: 3000\$
20.	Co-financing: 5%
21.	Objective of the project: <ul style="list-style-type: none"> • Gaining new knowledge and skills for people with disabilities when working with a 3D printer • Development of attention, cognitive-mental processes, intellectual and creative abilities • Creation of 3-D products
22.	Tasks planned for implementation within the framework of the project: <ul style="list-style-type: none"> • Strengthening the material and technical base of the branch • Improving the quality of life of disabled people • Mastering a new type of creative activity
23.	Target group: people with disabilities visiting the Telekhany branch of the State Institution "Ivatsevichy Territorial Center for Social Services to the Population"
24.	Brief description of the activities within the project: <ul style="list-style-type: none"> • Justification of the technical side of the project; • Market analysis; • Purchase of a 3-D printer;
25.	Project implementation location (region/district, city): Brest region, Ivatsevichi district, Telekhany urban settlement
26.	Relevance of the project: People with disabilities visiting the branch actively show interest in new types of creativity. The capabilities of a 3-D printer are very great. Every day it is increasingly in demand in all areas of human life. Purchasing a 3-D printer will allow people with disabilities to learn a new type of activity and expand the range of products.